

Changement d'adresse

LA RUE JOHNSON DEVIENT DANIEL-JOHNSON

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 14 juillet 2017 – Le nom de la rue Johnson est modifié par Daniel-Johnson, afin de souligner le 50^e anniversaire du décès de ce personnage historique. Les entreprises situées sur la rue Daniel-Johnson auront un an pour effectuer le changement d'adresse, à compter du 17 juillet 2017. Les orientations Est et Ouest de la rue sont conservées. [Un guide d'accompagnement](#) a été développé pour aider les entreprises dans leur démarche.

Considérant que ce secteur est en plein développement, avec l'arrivée de plusieurs projets de construction, dont le centre de congrès, la Commission de la toponymie du Québec a autorisé le changement de nom.

M. Johnson (1915-1968) a été député de l'ancien comté provincial de Bagot (1946-1968) qui comprenait notamment Sainte-Rosalie. Il a également été vice-président de l'Assemblée législative de 1955 à 1958, ministre des Ressources hydrauliques de 1958 à 1960, et 20^e Premier ministre du Québec de 1966 à 1968. Il est décédé alors qu'il était en titre le 26 septembre 1968.

– 30 –

Source : Direction des communications
450 778.8304